



El tótem del VIII Centenario de la Universidad se ubicará en el campus Miguel de Unamuno

L.G.

El tótem situado en el Patio de Escuelas, que desde el año 2016, comunicaba y anunciaba la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, al mismo tiempo que actuaba como una cuenta atrás simbólica hasta la finalización de 2018, se ubicará definitivamente en la Plaza de la Universidad de Bolonia en el Campus Miguel de Unamuno.

El acto se celebrará hoy coincidiendo con la fecha en la que hace 150 años se instaló otra de las referencias simbólicas universitarias, el monumento dedicado a fray Luis de León en el Patio de Escuelas. La Universidad señala que ambas referencias conmemorativas enlazan tiempos y conectan espacios, Patio de Escuelas y Plaza de Bolonia, el pasado, el presente y el futuro, "dando testimonio de la construcción y desarrollo a lo largo de los siglos de la Universidad de Salamanca".